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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2075/2014 )

Eingereicht am 24.09.2014 um 14:34 Uhr.

Brabeckstraße

Die Brabeckstraße im nördlichen Kreuzungsbereich am Bemeroder Rathausplatz weist nur 
einen geringen Bestand an Straßenbäumen auf und vermittelt einen recht unwirtlichen 
Eindruck.
 
Wir fragen daher die Verwaltung :
 
Gibt es – bedingt durch Leitungsverläufe o. ä. – Gründe, die gegen einer Bepflanzung der 
derzeit lediglich mit Rasen bewachsenen Mittelinsel sprechen?
 

1. Wenn nein, ist die Verwaltung bereit, diese Fläche in der kommenden Pflanzperiode 
mit Bäumen zu versehen?

2. Ist die Bepflanzung mit Bäumen bei der Erneuerung der Brabeckstraße 
berücksichtigt worden und wenn nicht, kann dies noch mit in die Planung 
einbezogen werden?
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